

Besonderes Jubiläum im Ergoldinger Schwimmsport

Sylvia Graßl vom SV Ergoldinger Haie ist seit dreißig Jahren Schwimmtrainerin in Ergolding.

1989 begann der Aufbau der FCE – Schwimmabteilung durch Familie Graßl.

Im Jahr 1991 wurde von mehr als 150 Mitgliedern und ihren Familien der selbständige Schwimmverein „SV Ergoldinger Haie“ gegründet.

Nach schwierigen Anfangsjahren hatte sich der Verein etabliert, erwarb sich große Verdienste in allen Schwimmbereichen. Vom Unterricht für Anfänger ab 5 Jahren über die einzelnen Trainingsgruppen bis zur Wettkampfgruppe, dazu die Erwachsenen: Althaie und Mastersschwimmer, reicht das Angebotsspektrum auch noch heute.

Trainerin, Schwimmlehrerin, Jugendwartin, Pressewartin, nebenbei auch noch eigene Wettkämpfe, bevorzugt weltweit, lagen auf dem schwimmsportlichen Weg von Sylvia Graßl.

Nach dem bedauerten Ausscheiden von Richard Graßl tauschte sie den Posten der Jugendwartin gegen die wichtige Tätigkeit der Sportwartin und ist seit dieser Zeit für zahlreiche Abläufe bei den Haien verantwortlich.

Mit ihren 69 Jahren ist sie noch nicht amtsmüde und hofft auf weitere Jahre Engagement für „ihre Ergoldinger Haie.“

